

ECOS Chile presenta soluciones tecnológicas para la gestión ambiental

ECOS Chile fue parte de la Jornada de Charlas de Invierno organizada por la Facultad de Agronomía y Sistemas Naturales de la Pontificia Universidad Católica de Chile, instancia que reunió a exalumnos, empresas del sector y docentes en torno a los desafíos actuales en sostenibilidad y gestión ambiental. Invitados a compartir su experiencia desde el mundo de la consultoría, los expertos senior de ECOS Chile, Cristian Pérez y Cristián Jorquera, presentaron la charla “De reactivo a preventivo: Transformando la gestión ambiental con tecnología”, en la que expusieron herramientas tecnológicas para apoyar el cum-



plimiento ambiental y fortalecer el desempeño sostenible de las organizaciones.

La jornada tuvo como objetivo generar un espacio de encuentro e intercambio entre profesionales, académicos y empresas, fortaleciendo la colaboración entre la academia y el sector productivo desde una mirada aplicada. **mch**